



Der **Großglockner** ist mit seinen 3.798m der höchste Berg Österreichs.

Er liegt in der Gebirgsgruppe der Hohen Tauern an der Grenze der Bundesländer Kärnten und Osttirol und gilt als bedeutendster Gipfel der Ostalpen. Bereits im Jahre 1800 fand die Erstbesteigung des Großglockners statt. Und bis heute ist der Großglockner ein beliebtes Ziel von Bergsteigern und Wanderern. Eine der größten Attraktionen ist natürlich die 1935 eröffnete Großglockner Hochalpenstraße – eine sogenannte Erlebnisstraße, die jährlich etwa 900.000 Besucher anzieht. Die Gebirgsstraße fügt sich harmonisch in die Landschaft ein und ermöglicht seit mehr als 80 Jahren auf 48 km ein einmaliges Bergerlebnis und einen unvergleichlichen Fahrspaß.

Die bekanntesten Tiere am Glockner sind wohl die Murmeltiere, die man bei einer Wanderung sehr gut beobachten kann. Aber auch Gämse, Steinböcke, Gänsegeier, Bartgeier und Steinadler haben im Gebiet des Großglockners ihre Heimat gefunden.

Am Fuße des Großglockners befindet sich die Pasterze – mit 8km der größte Gletscher Österreichs und der längste Gletscher der Ostalpen. Leider ist die Pasterze in den letzten Jahren durch das zur Zeit vorhandene Klima (immer wärmere und trockenere Sommer) immer kleiner und dünner geworden.

Seit 1918 ist der Großglockner samt Pasterze im Besitz des Alpenvereins.

Quellen: www.grossglockner.at

Wikipedia

Alpenverein